

Pour s'améliorer,
il faut savoir
évoluer

To improve, it is important
to evolve

Forum HOTel&SPA 2012

Vivez une Experience unique!

Enjoy a unique experience!

par Claire DUTILLEUL

LE 21 JUIN PROCHAIN LE FORUM HOTEL&SPA SE DEROUlera, COMME CHAQUE ANNEE AU RITZ A PARIS, FIL ROUGE RETENU POUR CETTE 4^{ME} EDITION L'EXPERIENCE

Pour debattre autour de ce theme, des professionnels internationaux qui racontent leur success story et partagent avec les auditeurs les clés de la réussite en matière de création, gestion et développement Spa. Le cru 2012 est particulièrement intéressant.

M. Iain BAILEY (Grande Bretagne), Directeur du cabinet d'architecte BDS, Mme Sonal UBERO (Espagne) Directrice de Spa Balance Consulting, M. Roger ALLEN (Grande Bretagne), CEO de Thermanum, Mme Veronique ELLINGER (France) Directrice du Spa Mandarin Oriental Paris, M. Michael QUINN (Grande Bretagne), Directeur de HydrothermSpa LTD et Mme Clare GUSS WEST (Suisse), Présidente pour le Black Diamond Award et bien d'autres.



Vladi KOVANIC
Fondatrice et Directrice du Forum Hotel&Spa

« Le but du Forum HOTel&SPA est de pouvoir s'échanger les connaissances grâce à la présence de brillants spécialistes du monde entier, réunir les investisseurs, directeurs d'hôtels, propriétaires d'hôtels, décideurs, consultants, architectes d'intérieur, etc. ainsi que fournir aux investisseurs des informations pertinentes et fiables qui pourront les aider dans le futur », souligne Vladi KOVANIC, organisatrice de l'événement. Parmi les marques présentes et exposant leurs nouveautés : Biologique Recherche, Ghani Pure Informatique, Starwellness, iyashi Dome, RKF, Aura Chake Anika. Pendant la soirée, la remise du prix du Black Diamond Award aura lieu. Les candidats qui ont précédemment répondu à des questions touchant l'industrie du Spa, seront jugés par un jury international qui décernera le prix du meilleur Spa Manager de l'année 2012. « Forum HOTel&SPA souhaite avec ce prix honorer chaque année une femme ou un homme de cet univers de l'Hôtellerie et du Spa qui, soit par une simple action, soit au contraire par l'exemple de toute une carrière, aura mérité la reconnaissance de ses pairs et aura été choisi par un collège de professionnels et de journalistes spécialistes de l'Hôtellerie et du Spa », conclut Vladi KOVANIC.

ON JUNE 21ST THE FORUM HOTEL&SPA WILL BE HELD AS USUAL AT THE RITZ PARIS. MAIN THEME FOR THIS 4TH EVENT EXPERIENCE.

Debates on this theme will be animated by international professionals who will share with participants their success stories and keys to achieving outstanding Spa design, operation and development. The 2012 selection of speakers is particularly interesting. Mr Iain BAILEY (UK) Managing Director at BDS architects, Mrs Sonal UBERO (Spain) Managing Director at Spa Balance Consulting, Mr Roger ALLEN (UK) CEO Thermanum, Mrs Veronique ELLINGER (France) Spa Manager at the Mandarin Oriental Paris, Mr Michael QUINN (UK) Managing Director at HydrothermSpa LTD and Mrs Clare GUSS WEST (Switzerland) Chairwoman for the Black Diamond Award and many others.

The Forum HOTel&SPA's key objectives are to share knowledge thanks to the participation of brilliant specialists from all over the world, to gather together investors, hotel directors and owners, decision makers, consultants, interior designers, etc. and provide investors with relevant and reliable information that can help them in the future, says Vladi KOVANIC, the event organiser. Brands will be participating and showcasing new products and services: Biologique Recherche, Ghani Pure Informatique, iyashi Dome, Starwellness, RKF, Aura Chake Anika, to name but a few. The Black Diamond Award giving ceremony will take place in the evening. An international jury will award the prize of best Spa Manager 2012 by taking a holistic view of each candidate who will have previously answered a series of questions relating to the Spa industry. With this award, the Forum HOTel&SPA wishes to honour each year a woman or a man from the hotel and Spa world who, either with a specific action or with a whole career, has deserved peer recognition and will have been chosen by a committee of professionals and journalists, experts in the hotel and Spa industries, concludes Vladi KOVANIC.

INFORMATION : www.forumhotspa.com



Quand le sur-mesure devient un concept soin de luxe ultime, cela donne naissance à la cure Haute Couture selon Biologique Recherche, une prise en charge à 360° de la cliente, à lire p.106.